

**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE****VISITE DE TRAVAIL DE L'AUTORITE DE REGULATION
DE MADAGASCAR À L'ARCEP TOGO**

LOME, Togo, le 23 mai 2024

L'Autorité de Régulation des Communications Électroniques et des Postes (ARCEP) a eu l'honneur d'accueillir ce 23 mai 2024, à son siège, en marge du séminaire du FRATEL, une délégation de l'Autorité de Régulation des Technologies de Communications (ARTEC) de la République de Madagascar, pour une réunion de travail.

Conduite par son Président du Conseil d'Administration, la délégation de l'ARTEC a été reçue par l'ARCEP représentée par le Président du Comité de Direction et le Directeur Général.

La rencontre a été marquée par les échanges portant sur l'expérience de l'ARCEP Togo en matière de régulation par la donnée, de transformation digitale et de démarche qualité au niveau de la gouvernance. Ensuite, la délégation a visité le centre de supervision de la qualité de service et l'observatoire des marchés de l'ARCEP.

A l'issue des travaux, l'ARTEC Madagascar et l'ARCEP Togo ont procédé à la signature d'un accord de partenariat pour renforcer la collaboration entre nos deux institutions.

Le communiqué de presse peut être téléchargé sur :

<https://arcep.tg/wp-content/uploads/2024/05/CP20240523-Rencontre-ARTEC.pdf>

